

PRIMER ENCUENTRO DE ALEAS ANDALUCÍA



El Área de Libertad de Expresión Afectivo Sexual (ALEAS) de Izquierda Unida Los Verdes Convocatoria por Andalucía celebra los días 28 y 29 de este mes organiza este primer encuentro para abordar la política de nuevo cuño: la lucha en la calle y la acción en las instituciones.

Esta doble vertiente de la política requiere la construcción de un gran bloque social que sea capaz de articularnos para abordar los retos que nos quedan por delante: la despatologización de las identidades trans, así como la elaboración de una Ley Andaluza de Transexualidad.

Los pueblos de Andalucía también requieren especial atención en la lucha por la igualdad real y debemos enfrentarnos a este estigma, presionando todo lo posible por alcanzar la tan ansiada Fiscalía Antidiscriminación para Andalucía que nos dote de un verdadero marco legal.

Pero también nos interesa abordar la cuestión de la res-

puesta en la calle, en formato de Orgullo LGTBI en Andalucía, la acción contra las políticas de la derecha y de sus estructuras afines, que desde luego son la mayor lacra para este colectivo.

Por eso, con el lema "¡Tu voz cuenta!" se lleva a cabo este primer encuentro.

@iusevillaciudad www.iusevillaciudad.org